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АННОТАЦИЯ: 
 
Цифровая трансформация экономики и информационного общества затрагивает все стороны человеческой 

активности как в его личной жизни, так и в профессиональной и общественной деятельности. Одним из важных аспектов 
происходящих глобальных изменений является трансформация в образовании. Это многофакторная проблема, касающаяся 
не только технических и технологических решений, но и серьезных изменений в ментальной сфере. Причем здесь 
приходится учитывать и возраст обучающихся, и их подготовленность к использованию различных инфокоммуникационных 
решений в организации образования, и готовность соответствующих учебных и методических материалов и пр. В настоящее 
время известно достаточное количество примеров реализации инфокоммуникационных технологий в обучении на самых 
разных уровнях. Однако в данной статье более предметно рассмотрено то, что представляется эффективным применять в 
обучении на уровне высшего образования. Это позволяет рассчитывать на соответствующий уровень компетенций 
обучающихся — в плане владения ими компьютерной техники и готовности к самостоятельному освоению дисциплины. 

The digital transformation of the economy and the information society affects all aspects of human activity both in his 
personal life and in professional and social activities. One of the important aspects of the ongoing global changes is the 
transformation in education. This is a multifactorial problem that concerns not only technical and technological solutions, but also 
serious changes in the mental sphere. Moreover, one has to take into account the age of students, their preparedness for using 
various infocommunication solutions in the organization of education, and the readiness of relevant educational and methodological 
materials, etc. Currently, there are a sufficient number of examples of the implementation of information and communication 
technologies in training at various levels. However, this article discusses in more detail what seems to be effective in teaching at the 
level of higher education. This allows you to count on the appropriate level of students' competencies - in terms of computer skills 
and readiness for self-mastery of the discipline. 
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